



März 2020

## Schutz aller Personen im Gesundheitswesen vor SARS-CoV-2

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege, liebes Praxisteam,

aufgrund der aktuellen Entwicklung müssen auch wir ab sofort darauf achten, dass unsere Prozesse funktionsfähig und die Mitarbeiter einsatzbereit bleiben, damit wir für die rasch steigenden Probenzahlen für die SARS-CoV-2-PCR gerüstet bleiben.

Um mögliche Gefährdungen unserer Probenkuriere zu minimieren, und damit wir Ihre Befunde weiterhin schnellstmöglich übermitteln können, bitten wir Sie um folgendes:

- Verpacken Sie Ihre Proben wie gewohnt in die Versandtüten unter Beachtung der entsprechenden Hygiene-Empfehlungen.
- Übergeben Sie diese Tüten unserem Fahrer wenn möglich an der Praxistür, sobald er sich bemerkbar macht (z.B. durch Klingeln, Klopfen oder dem Erscheinen an der Tür).

Somit reduzieren wir gemeinsam die möglichen Infektionsquellen und bleiben zugleich innerhalb der eingespielten Zeitpläne. Weitere und stets aktuelle Infos zu SARS-CoV-2 erhalten Sie unter [www.ldm-labor.de](http://www.ldm-labor.de).

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Tunay Aslan  
Geschäftsführer

Dr. med. Olga Keksel  
Fachbereich Hygiene